

Quand les potelets dépassent les bornes

8 mars 2014

La folie potelet se poursuit à Bourges :
automobilistes, piétons, cyclistes... tous les usagers sont pénalisés

Le potelet, c'est ce poteau d'environ un mètre de hauteur surmonté d'une boule blanche que l'on voit depuis quelques années fleurir sur tous les trottoirs et axes cyclables de la ville de Bourges.

Récemment à l'angle de la rue Coursarlon et de la rue Porte Jaune, un endroit où le partage de l'espace se passait plutôt bien malgré quelques stationnements abusifs de temps à autres, une dizaine de ces poteaux ont été scellés dans le sol.

La raison ? Nous l'ignorons... et il n'en fallait pas plus pour que **Mon Cher Vélo** témoigne, dans un article mis en ligne sur son site*, de son ras le bol envers ces mobiliers coûteux, souvent inutiles et parfois dangereux.

La communication en amont, la pédagogie, le contrôle puis une éventuelle verbalisation permettent d'éduquer les citoyens à un partage plus cohérent de l'espace public et génèrent pour la collectivité des recettes plutôt que des dépenses.

Mon Cher Vélo est une association de défense des cyclistes quotidiens et de promotion de l'usage du vélo comme moyen de déplacement doux dans de bonnes conditions de fluidité et de sécurité à Bourges et dans tout le département du Cher.

* <http://monchervelo.fr/les-potelets-a-bourges/>

Contacts presse :

Adrien Lelièvre, Président de **Mon Cher Vélo** - 06 12 33 13 17